GROUPE VIVONS NOTRE VILLE



Conseil Municipal du 17 novembre 2017

Supports de communication de la ville

Monsieur le Maire,

Notre groupe s'interroge sur le plan déployé par la municipalité en matière de supports de communication dans notre ville. Pourriez-vous nous faire un état des lieux des pratiques en cours (affichage abris bus, panneau sucettes...) ?

En effet, nous sommes particulièrement surpris de voir les affiches de Sports et Culture en fête, encore présentes dans les panneaux sucettes, près de 2 mois et demi après l'événement!

La présence d'affiches totalement obsolètes dans ces supports nous interroge sur la stratégie de communication de la ville, alors que d'autres communications d'événements pourraient y être introduites.

Nous l'avions déjà dit mais nous profitons aussi de cette intervention pour vous rappeler que notre ville manque cruellement d'espaces d'affichages libre.